
 

商品学習会報告書 

 

生協名 生協しまね 委員会名 益田くらしづくり委員会 

開催日時 2013.2.14（木） テーマ ジャンボエビフライその他の学習会 

参加人数 17 名 お取引先 ㈱ノースイ 西様 

 

１１１１．．．．    スケジュールスケジュールスケジュールスケジュール                                

１０：００～  挨拶・紹介 

 １０：０５～  商品説明・質疑応答 

 １１：３０～  調理・配膳 

１２：００～  試食・交流（振り返りシート記入） 

 

２２２２．．．．当日当日当日当日のののの様子様子様子様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３３３３．．．．参加参加参加参加されたされたされたされた組合員組合員組合員組合員のののの感想感想感想感想    

・ エビ本来の味や食感が楽しめて美味しかったのでまた買ってみたい（他社のものは衣が厚い）。揚げナ

スも揚げびたしが好きな家族に冬でも美味しく食べさせてあげられると思いました。 

・ ジャンボエビフライと他社の業務用の違いがよくわかった。輸入野菜は検査が通らないと国内流通で

きないと聞き、買ってもいいかなと思った。今までは地産地消にこだわっていました。 

・ 小いわしのフリッターがおいしかった。子どももパクパク食べると思う。ノースイさんのエビフライ

はエビが大きくて安い時によく買います。揚げ方のコツがわかったので家で実践したい。 

・ エビフライがとても美味しかった。市販品との違いが本当によくわかった。小いわしのフリッターも

食べやすくておいしかったので今度から利用したい。ノースイさんがこだわりを持って生産され、品

質管理も厳しくされていることがわかったので、安心して商品を利用できる。 

・ 生協のエビフライは食べたことがなかった。どこで作っているのかや衛生面のことなど聞くことがで

き良かった。チラシで気になっている商品が試食でき、とてもおいしかったので、ぜひ買ってみたい。 

・ 生産過程など詳しいことが色々聞けてとても良かった。話を聞くまではベトナム産に少し抵抗があっ

たが、衛生管理が徹底していることなどが分かり、また利用したいと思った。 

・ 海外生産のものは敬遠していたが、衛生面にとても気をつけておられることを知り、これから利用が

増えそう。 

・ 商品ができるまでの裏側を見たり聞いたりすることは本当に勉強になる。何気なく食べている「物」

の成り立ちを知って「食べる」ことはくらしの豊かさ、生きていることの意味や価値につながると思

う。その上で、この商品が「こうだったらな～」とか「こうしたら美味しそう」など、組合員同士で

交流できると、学んだことがさらにくらしに生かせると思った。 

 

４４４４．．．．学習商品学習商品学習商品学習商品のおすすめのおすすめのおすすめのおすすめコメントコメントコメントコメントなどあなどあなどあなどありましたらごりましたらごりましたらごりましたらご記入記入記入記入おおおお願願願願いしますいしますいしますいします。。。。 

・ ジャンボエビフライは衣の味ではなく、エビの味がします。 

・ 生協の商品には“ブラックタイガー”が使用されていて、久しぶりに“本物のエビフライ”を食べた

という満足感でテンションＭＡＸ！ 家族にも食べさせたい一品です！ 

・ 揚げナスは夏場には揚げてポン酢につけて小ネギをパラパラ。大根おろしを入れてもおいしいです。 

・ えびチリは子どもが好きそうな味です。野菜も冷凍っぽくなく、エビフライはしっかりエビの味がし

ます。サクサクでおいしいです。 

・ 小いわしの天ぷらはいわしの味がしっかりしていて、骨あたりも全くない。丸ごと食べてカルシウム

もたっぷりとれます。 

ノースイ西様よりご挨拶の後に

ジャンボエビフライを中心にお

話いただきました。 

ジャンボエビフライを上手に

おいしく揚げるコツについて

学びました。 

 

参加組合員さんと支所長さんにも

参加いただき、試食をしながら意

見交流を行いました。 


